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発 言 通 告 表 （ 施政方針に対する質問 ）  

                                      令和４年２月定例会 

 

順位 氏名（議席） 発 言 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
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１．「はじめに」について 

   「本市が進めている事業について、その目的や効果などが十

分に伝わらず、皆様の期待に応えることや満足感を得ること

に繋がっていないと思われるものもありました」としていま

すが、 

(1) その原因について、どのように分析されているのでし 

ょうか。 

(2) その上で「本市の発信力を更に高める」としていますが、

具体的手法をお示しください。 

２．「市政運営の基本姿勢」について 

   「厳しい状況にある市民や事業者の皆様を支援する地域経

済対策を進めてまいります」としていますが、 

(1) 上記対策を進めていく上で、いまだ障壁となっている点

をどのように分析されているのでしょうか。 

(2) 地域経済の復興には、停滞している全ての社会活動、地

域活動を段階的に再開していくことと連動するものと考え

ますが、見解をお示しください。 

３．「施策の大要」について 

(1) 第１『安心できる暮らしを守るまち』を実現するための

施策について 

  「各地区まちづくり協議会の情報共有と課題解決を図る

ため、新たに組織される『（仮称）富士市まちづくり協議会

連合会』を支援し、自律的な地域コミュニティの形成に向

けた取組を推進してまいります」としていますが、 

 ① 「（仮称）富士市まちづくり協議会連合会」は、自発的

組織か、それとも行政主導による組織化でしょうか。 

 ② 町内会連合会との整合性をどのように取るのかお示し

ください。 

(2) 第３『支え合い健やかに過ごせるまち』を実現するため

の施策について 

  新型コロナウイルス感染症対策について、発症や重症化

を防ぎ、感染拡大を防止するため、ワクチン接種を円滑に

実施していくとしていますが、 

 ① ワクチン接種を引き続き、最上位の対策として進めて

いくのか、また、ワクチン接種以外の対策をどのように

考えているのかお示しください。 

 ② 今後進められる、５歳から11歳までの子供へのワクチ

ン接種に対するお考えをお示しください。 

 (3) 新年度の執行体制について 

   「新たに『文化スポーツ課』を設置し、文化・スポーツ

への市民参加の拡大を図ってまいります」としていますが、

どのような理念の下、統合されるのかお考えをお示しくだ

市    長 
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さい。 

 

市    長 

 

 

 


